

Im November wurde im Wiener Rathaus der *Österreichische Jugendpreis 2017* an das **Peacecamp** 2016 vom *Bundesministerium für Familien und Jugend* vergeben. Der Anerkennungspreis für EU-geförderte Projekte ist eine verdiente Auszeichnung für den 15-jährigen Einsatz von Dr. **Evelyn Böhmer-Laufer** und **Ronald Böhmer** zur Förderung der Friedenserziehung von Jugendlichen. Seit 2004 treffen sich jährlich junge Menschen aus Israel, den arabischen Staaten, aus Österreich und Ungarn, um in Diskussionen und Workshops die Problematik des anderen besser verstehen zu lernen. Nur auf diese Weise können sie später besser für den Frieden in ihrer Region eintreten. Elf Tage lang ermöglicht daher ein Team aus Künstlern, Kunsttherapeuten und vielen anderen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, dass junge Menschen an einem ruhig gelegenen Ort in Österreich viele positive Erfahrungen im Umgang miteinander erfahren.

Das Peacecamp ist dafür ein ganz wichtiger Beitrag.

Wir gratulieren!



Ehepaar Böhmer mit Meghety aus Aleppo